



























































membahas masalah atau topik tersebut. Pembahasannya dilakukan secara bebas dan dinamis. Bebas artinya setiap anggota kelompok dapat mengemukakan apa saja yang berkenaan dengan masalah atau topik tersebut. Sedangkan dinamis artinya hal-hal yang dikemukakan oleh para anggota kelompok hendaknya bermanfaat dan diarahkan untuk berusaha mendalami dan / atau memecahkan masalah atau topik tersebut. Pembahasan yang dilakukan oleh semua anggota kelompok hendaknya selalu maju dan konstruktif.

Kebebasan dan kedinamisan pembicaraan para anggota kelompok hendaklah menjadi perhatian utama pemimpin kelompok. Anggota kelompok tertentu tidak seyogyanya memborong pembicaraan. Begitu pula pemimpin kelompok hendaknya juga tidak membiarkan ada anggota kelompok yang tidak mengemukakan pendapat.

Dari segi proses, pembahasan dalam kegiatan ini merupakan media bagi anggota kelompok untuk mengembangkan diri dalam kemampuan berkomunikasi dengan orang lain secara langsung dan terbuka. Sedangkan dari segi isinya, pembahasn masalah atau topik itu merupakan arena untuk mengusahakan pendalaman dan pemecahan masalah. Oleh karena itu, pembahasannya diusahakan setuntas mungkin sesuai dengan tingkat





Seperti pada kelompok bebas, kegiatan pembahasan pada kelompok tugas juga mementingkan aspek isi dan proses. Kegiatan kelompok tugas pada umumnya membahas permasalahan atau topik-topik umum yang tidak menyangkut pribadi tertentu. Oleh karena itu kelompok tugas tidak menekankan kegiatannya pada pemecahan masalah-masalah pribadi para anggota kelompok, maka menurut isi pembahasannya kelompok tugas dikategorikan pada bimbingan kelompok.

Dalam bentuk yang khusus, kegiatan pembahasan dalam kelompok tugas dapat diselenggarakan dalam suasana yang tidak langsung dibawah pimpinan pemimpin kelompok. Dalam hal ini pemimpin kelompok dapat berada diluar (tidak berarti pemimpin kelompok boleh meninggalkan kelompok) kegiatan pembahasan tersebut. Pemimpin kelompok dapat menunjuk salah satu anggota kelompok sebagai ketua kelompok dan memimpin kegiatan pembahasan tersebut.

Kegiatan pembahasan diakhiri dengan peninjauan hasil pembahasan. Apabila pembahasan dilakukan dengan ketua kelompok tersendiri, maka peninjauan hasil pembahasan itu dilakukan langsung dibawah pimpinan pemimpin kelompok. Ketua kelompok melaporkan hasil pembahasan kelompok







































